

zünftig wurden die Töfflibesitzer ver-
wöhnt. Angekündigt war, dass die ers-
ten 111 Töffli gratis einen Liter Benzin

schwangte Art, dass Rockmusik sehr
wohl zu kirchlichen Aktivitäten passt.
Nach der grossen Töffli-Schau ging es

sem Sinne wünschte er allen Teilneh-
mern beim anschliessenden Ausflug
eine unfallfreie Fahrt. ST.

Cartons du Coeur – Lebensmittelhilfe Kanton Aargau

Im Kampf gegen versteckte Armut im Kanton

Rasche, kostenlose und diskrete Lebensmittelhilfe im Kampf gegen versteckte Armut im Kanton Aargau hat sich diese als Verein konstituierte gemeinnützige Hilfsorganisation seit über zwei Jahrzehnten auf die Fahne geschrieben. Ziel ist nach wie vor, unbürokratisch, punktuell und schnell Armutsbetroffenen im Kanton Aargau zu helfen, die durch das soziale Netz gefallen sind. Die Corona-Pandemie löste vermehrte Hilferufe aus. Es erfolgten zudem auch vermehrt Zuweisungen durch Caritas, Pro Infirmis, Spitex und weitere Beratungsstellen. Zudem verstärkten sich die Anfragen für Überbrückungshilfen bei längeren Wartezeiten für Abklärungen bei Sozialämtern und RAV. «Cartons du Coeur» leistete im Jahr 2021 insgesamt 2330 mal Hilfe, was 297 Lebensmittel-Lieferungen mehr als im Vorjahr bedeutete. Total wurden 60'161 kg Lebensmittel und Gutscheine im Wert von 186'230 Franken an 2330 Haushalte verteilt.

Grosse Spendenfreudigkeit mindert Verlust

Dank der grossen Spendenfreudigkeit – insbesondere im Dezember des letzten Jahre – konnte der Verlust von 14'000 Franken auf einem Niveau gehalten werden, das die Notreserve nicht zu sehr belastete. Von jedem gespendeten Franken entfielen im 2021 97,7 Prozent an die Hilfsbedürftigen, davon 95,3 Prozent als Warenkosten und/oder Gutscheinen und 2,5 Prozent als Lagerungs-, Verteilungs- und Transportkosten. Nur dank ehrenamtlicher Tätigkeit von Vorstand und Mitgliedern ist dieses Ergebnis möglich, ganz nach dem Vereins-Motto: «Mit Herz für Menschen in Not!» Es geht



Die Lebensmittel-Sammlungen können wieder in gewohnter Weise durchgeführt werden, wie hier in Entfelden.

BILD: ZVG

nicht um Objekte, sondern immer um Menschen, die Würde verdienen.

Positiv ist zu bewerten, dass die Lebensmittel-Sammlungen wieder in gewohnter Weise durchgeführt werden können. So fanden dieses Jahr bereits 11 Sammlungen statt. Somit konnten die Lager-Regale mit 6800 kg Lebensmittel gut aufgefüllt werden. Die dabei angefallenen Barspenden betragen 4600 Franken. Bis Ende April sind insgesamt Spenden von 35'785 Franken eingegangen. Dem stehen aber Ausgaben von 90'613 Franken gegenüber. Die Notreserve schrumpfte bedenklich von 186'805 Franken Ende 2021 auf 139'632 Franken bis Ende April 2022. Dass diese dramatische Entwicklung dem Vorstand grosse Sorge bereitet, liegt auf der Hand. Vermutlich ist durch den Ukraine-Krieg das öffentliche Bewusstsein über die Not im eigenen Land in den Hintergrund gedrückt. Anja Wüthrich, eine verständlicherweise besorgte Präsidentin der Hilfsorganisation, stellte die Frage in den

Raum: «Wie lange gibt es unseren Verein und damit die für viele Menschen in unserem Kanton so wichtige Lebensmittelhilfe noch, wenn diese Entwicklung so weitergeht?»

Weitere Sammlungen geplant

Bis Ende Jahr sind noch weitere Sammlungen geplant, wobei es hier in erster Linie um Lebensmittel geht, die Barspenden jeweils relativ bescheiden ausfallen. Der Vorstand prüft weitere Möglichkeiten, um noch mehr Sammlungen durchzuführen, jedoch ist damit auch die Frage nach den personellen Ressourcen gestellt, die in Eigeninitiative Sammlungen durchführen könnten. Vor allem gilt es, weitere Mittel und Wege zu finden, den bitter notwendigen Spendeneingang wieder zu beleben, um dieses wichtige und Not lindernde Hilfswerk zu erhalten.

Das Konto für Barspenden: PC 18-465936-9 – IBAN CH09 0900 0000 1846 5936 9. Info dazu auf www.cartonsducoeur-aargau.ch/spenden. SPS

angepasst
Der Kirche
an seiner
Mai, die Re
meindeord
Form best
Damit die
1. Januar
muss sie v
rechtigten
Katholisch
einer Vers
den. Desh
am Dienst
ausserord

Schöftla Pfingst mit

Sonntag, 5.



Die Jagdhornbläser
Kirche in S

Die Jagdhornbläser
musikalisch
in der Refo
land. Im A
gesellschaft
und Staffe
hornbläser
konzertant
stimmten
mit ihren